

**KINERJA.CO.ID**

# Gelar Pertandingan Mini Soccer, Sekertaris Dinas Pendidikan Pangkep Amiruddin Bersama Sambut Hari Guru Nasional 25 November 2023

**HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID**

Nov 20, 2023 - 18:11



*Gelar Pertandingan Mini Soccer, Sekertaris Dinas Pendidikan Pangkep Amiruddin Bersama Sambut Hari Guru Nasional*

PANGKEP - Sekertaris Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep Amiruddin S.Pd..M.Pd yang juga ikut serta peserta pemain Mini Soccer di Group Dikdis melawan K3S Kecamatan Bungoro saat dihubungi se usai bertanding di lapangan Agung Maleleng Pangkep Senin Sore (20/11/2023).

Amiruddin berkata bahwa pertandingan ini digelar dalam rangka meningkatkan silaturahmi antar guru di Pangkep sekaligus menyambut dan semarakkan Hari Guru Nasional (HGN,) dan HUT PGRI di Pangkep.

Menurutnya bahwa HGN 2023 akan diperingati pada Sabtu, 25 November 2023 dan Peringatan Hari Guru Nasional merupakan suatu bentuk penghormatan dan pengakuan terhadap peran penting para guru dalam pendidikan dan pembangunan menuju Pangkep Hebat.

Hari Guru Nasional dirayakan untuk memberikan apresiasi kepada para guru atas dedikasi, kerja keras, dan kontribusi mereka dalam membentuk generasi muda dan memajukan dunia pendidikan di daerah Bumi Tiga Mensi ini.

Amiruddin menjelaskan bahwa dengan adanya kegiatan yang dilakukan dalam memperingati Hari Guru Nasional Indonesia.

"Itu penting sebab guru memiliki peran sentral dalam pendidikan. Mereka adalah agen utama dalam mentransfer pengetahuan, keterampilan, dan nilai-nilai kepada generasi muda dan ingat bahwa pendidikan memiliki peran kunci dalam pembangunan suatu daerah dan guru adalah elemen kunci dalam proses ini" ujarnya.

Kemudian menurut Amiruddin bahwa Peringatan Hari Guru Nasional juga dapat menjadi kesempatan untuk meningkatkan profesionalisme guru. Dengan mengakui kontribusi mereka, pemerintah dan masyarakat dapat mendorong guru untuk terus meningkatkan kualitas pengajaran dan pembelajaran.

Untuk itu, di Hari Guru Nasional ini dapat menjadi sarana untuk memberikan motivasi dan apresiasi kepada para guru. Ini dapat memotivasi mereka untuk terus berdedikasi dalam melaksanakan tugas-tugas mereka,

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana Pertandingan Lomba Mini Soccer Alimuddin S.Pd, M.Pd mengatakan bahwa dalam pertandingan ini berlangsung seru pasalnya diikuti dengan utusan utusan hebat dari setiap kecamatan SE Kabupaten Pangkep.

Menurutnya bahwa para K3S di 13 Kecamatan di Pangkep ini hadir mengikuti lomba Mini Soccer, selain itu juga dari MKKS SMP, SMK/ SMA dan utusan dari Depag.

Kemudian pertandingan tersebut berlangsung tiga hari dari tanggal 20 sampai 23 di lapangan Agung Mini Soccer Maleleng Pangkep ( Herman Djide)